



Steve Fah est déterminé à combattre Samuel Eto'o pour réparer les torts du passé.

Steve Fah, l'un des influenceurs et blogueurs les plus populaires au Cameroun, n'arrête pas de s'en prendre à Samuel Eto'o, le président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot).

L'influenceur et blogueur Steve Fah a une dent extrêmement dure contre Samuel Eto'o. Cette fois-ci, il a même dévoilé les raisons de son hostilité envers le leader de la fédération nationale.

Dans une nouvelle vidéo à charge contre l'ex-attaquant du FC Barcelone, Steve Fah explique qu'il avait soutenu la candidature de Samuel Eto'o en 2021 lors de son élection à la présidence de la Fecafoot. Seulement, lorsque lui-même a rencontré des difficultés, Samuel Eto'o lui a tourné le dos.

Selon Steve Fah, accuse l'ex-attaquant international camerounais de lui avoir fait plusieurs promesses qu'il n'a pas tenues. Il a notamment rappelé que Samuel Eto'o lui avait promis deux interviews avec Messi et Ronaldinho pour le match d'ouverture de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) au Cameroun en 2022. Sauf que les deux stars ne sont pas venues, et Samuel Eto'o n'a même pas daigné s'excuser.

Steve Fah accuse également l'ex pichichi d'avoir fait une fausse promesse lorsque le directeur de la télé Tara+ a perdu le matériel de production pour plus de 5 millions de FCFA dans un taxi.

Steve Fah confie que Samuel Eto'o avait accepté de lui acheter une caméra qui coûtait un million. Mais n'a rien fait. « ***En plus de m'avoir humilié, Samuel Eto'o a créé en moi une frustration que personne au monde ne peut pardonner*** », a déclaré Steve Fah dans sa vidéo. Avant de poursuivre : « ***J'ai mis à disposition gratuitement plus de 10 personnes pour sa campagne électorale et il m'a traité comme si je n'étais qu'un être inférieur.*** »

La liste des blessures s'allonge avec l'accusation de non-respect des engagements. Pendant la coupe du monde 2022 au Qatar, Samuel Eto'o lui avait promis un voyage en VIP, mais il n'a jamais tenu cette autre promesse.

Ces accusations de Steve Fah portent un coup dur à la réputation de Samuel Eto'o, qui est considéré comme l'un des leaders les plus populaires du football camerounais et africain.

Ci-dessous la vidéo au vitriol de Stev Fah